

<b>Medio</b>	Canal TVN
<b>Fecha</b>	2-04-2011
<b>Mención</b>	Se nombre encuesta que reveló forma de vida de vecinos de La Legua donde participó la UAH.

### **Encuesta revela alta inseguridad de los vecinos de La Legua**

Canal 7 TVN Programa: 24 Horas Central

Un 80,6% de los habitantes de la población La Legua se sienten inseguros. Así lo revela una encuesta de victimización e inseguridad liderada por la Fundación Paz Ciudadana y con el apoyo de la U. Alberto Hurtado y el municipio de San Joaquín. Temor a baleceras y venta de drogas encabezan las preocupaciones de los vecinos. Habla: -Gerardo Ouisse, párroco de la población La Legua. -Javiera Blanco, directora Fundación Paz Ciudadana. -Boris, lleva ocho meses en el grupo folklórico de La Legua. -Ana Ubilla, lleva cinco años en el grupo folklórico de La Legua. -Sergio Echeverría, alcalde de San Joaquín. Mención Carabineros. (Imágenes efectivos PDI).